
Herr Gräf führt aus, dass er hierzu ein Gespräch mit der Ordnungsamtsleiterin geführt hat. Dabei 
sei man sich einig geworden, dass widerrechtliches Parken in der 2. Reihe verstärkt durch die 
Ordnungskräfte überwacht werden soll. 
 


